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四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和６年２月26日（第2061回） VOL.47  No.26

今後の
例会予定

・３月 4日(月) 卓 話 都城市長 池田 宜永さん

・３月11日(月) 卓 話 新会員自己紹介（原 志津子会員）

・３月18日(月) 卓 話 福岡中央ロータリークラブ 江口 裕会員

福岡中央
ロータリークラブ

「 CREATE HOPE in the WORLD 」
2023-2024年度 国際ロータリー会長

R.Gordon R.McInally

「ロータリーを開き、ロータリーを前進させよう」

国際ロータリー第2700地区

2023-2024年度 ガバナー 吉田 知弘

「 櫛 田 神 社 干 支 恵 方 盤2024 」
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平和構築と紛争予防月間

卓 話

「 天神ビックバン対象エリアの開発変遷 」

アーキビスト･近現代史研究家 益田啓一郎さん

「再び動かす我らの歴史」

2023-2024年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 怡土 順治 幹事 泥谷 高博



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 39名 出席会員 41名

ビジター他 5名 修　　正 1名

合　　計 44名 免　　除 1名

出　席　率 73.58% 修正後出席率 80.77%

前回例会 ２月19日 前々回例会 ２月5日

前週例会の記録(２月19日)

・我等の生業 ・季節の歌(早春賦)

怡土 順治会長

河野 晶 ロータリーソング委員長

出席報告

会長の時間

ロータリーソング

-来訪者内訳-

卓話 肥後 孝さん、福岡RC3名、福岡南RC1名

計 5名

先週の2月16日(金)の会長･幹事会に、竹﨑ガ

バナー補佐と泥谷幹事と壱岐に行ってきました。

今回は、壱岐RCの久田会長、壱岐中央RCの福

田会長をはじめとする壱岐のロータリー会員の

皆様合わせて総勢16名での会でした。会場は

中華料理屋さんだったのですが、中華料理はも

ちろん新鮮な魚介、また寿司職人さんも会場に

呼んでくださり美味しいお寿司を握ってくださ

りました。また壱岐の会員さんの中にソムリエ

の方がいらっしゃったので美味しいワインを飲

ませて頂いたりと、本当に至れり尽くせりの会

でした。私は壱岐旅行を兼ねて家族も連れてき

ていたので一次会で失礼しましたが、他のメン

バーは二次会に行ったようで大変盛り上がって

いる写真や動画が送られてきました。壱岐へは、

博多港からジェットフォイルを利用すると1時

間5分で到着。運賃は大人一人往復1万円ぐら

いで行く事ができます。壱岐の人口は約2万4,

000人、壱岐市は郷ノ浦町･勝本町･芦辺町･石

田町の4つの町から成り立っており、麦焼酎発

祥の地です。壱岐の条例で乾杯の時は焼酎が推

祥の地です。壱岐の条例で乾杯の時は焼酎が推

奨されています。島全体がパワースポットと言

われ、神社の数が神社庁に登録されているもの

で150以上、登録されていないものも含めると

1,000以上あります。日本最古の歴史書「古事

記」に登場する国生み神話によると、伊邪那岐

(イザナギ)と伊邪那美(イザナミ)の夫婦神によ

って作られた8つの島のうち、5番目に生まれ

たのが「伊伎嶋(壱岐島)」と書かれています。

ちなみに初めに生まれたのが淡路島、次に四

国･隠岐･4番目に九州･壱岐･対馬･佐渡･本州で

す。また壱岐は「天比登都柱(アメノヒトツバ

シラ)」という別名を持ち「天上に達する一本

の柱」として天と地を結ぶ交通路としての役割

を担っています。会長･幹事会は今回で4回目に

なりますが、回数を重ねるたびにメンバーが仲

良くなり楽しくなってきています。ロータリー

の魅力は色々とありますが、やはり色んな人と

交流ができるのが魅力の一つではないでしょう

か。来月は当クラブ主催のＩＭが開催されます。

今更ながら、ＩＭは他クラブとの交流が主な目

的となっています。いつもは自分のクラブだけ

ですが、ＩＭを通じて他のクラブのロータリー

メンバーと顔見知りになり、そして回数を重ね

ることで仲良くなっていくことができます。4

月には地区大会もあります。こういった行事は

知り合いを増やす良い機会ですので是非積極的

な参加をお願いします。ロータリーは受け身の

姿勢で参加すると面白くなくなります。積極的

に参加することで面白さがわかります。特に会

歴の浅い会員の方は前向きな参加をお願いいた

します。さて、本日の卓話はNPO法人日本九

援隊代表の肥後さんによる卓話です。日本は古

くから森羅万象に神が宿るという考えが根付い

ていますが、地震にも神がいまして、「なゐの

神」というそうです。この「なゐ」は地震のこ

とで、のちに鹿島神宮にある要石が地震をおさ

えているという伝承から鹿島神宮の「タケミカ

ヅチ」が地震をおさえる神とされるようになり

ました。肥後さんは、昨日まで能登半島の被災

地に災害ボランティアとして活動されていまし

た。被害が今後、大きくならないように、そし

て我々会員一人一人ができることは何かを考え

ながら卓話を聞きたいと思っています。本日の

会長の時間はここまでにしたいと思います。


